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蚌埠市发改委部分农副产品价格监测信息

名 称 单 价 名 称 单 价 名 称 单 价

粳 米 ￥2.35 山 药 ￥4.56 香 菜 ￥3.58

面粉1 ￥2.09 生 姜 ￥8.19 青 菜 ￥1.83

大豆油 ￥68.40 莲 藕 ￥3.59 茼 蒿 ￥2.31

食用调和油 ￥73.73 洋 葱 ￥2.15 菠 菜 ￥2.26

猪后座肉 ￥14.16 胡萝卜 ￥2.34 韭 菜 ￥3.49

鲜牛肉 ￥30.04 蒜 头 ￥7.35 长茄子 ￥2.61

鲜羊肉 ￥33.66 土 豆 ￥1.86 青 椒 ￥3.79

鸡 蛋 ￥5.62 大 葱 ￥4.00 西红柿 ￥5.37

小仔鸡 ￥14.21 芹 菜 ￥3.90 黄 瓜 ￥2.40

鲫 鱼 ￥10.70 黄豆芽 ￥1.96 冬 瓜 ￥1.74

四季豆 ￥6.61 莴 笋 ￥3.24 西蓝花 ￥6.49

毛 豆 ￥4.14 蒜 苗 ￥5.79 大白菜 ￥1.40

以上为2024年11月6日部分农副产品市场均价，供参考。单位：元/500克 油：元/5升

经常有病人因为长期便秘来我们
内镜中心做肠镜检查ʪ在查看诊断报
告时，有的患者会看到上面写着Ž结肠
黑变病žʪ这时，病人往往会紧张地找
我们内镜中心的护士询问：Ž护士，这
是怎么回事？我的肠子怎么都是黑
的？这个黑变是不是就是癌变？肠子
黑了，以后会不会癌变？这种疾病到
底有多大的危害性？又是怎么产生
的？是否可以治愈？ž大多数人对结
肠黑变病都不了解 ，因此非常担心ʪ
今天 ，我就给大家详细谈谈结肠黑
变病ʪ

什么是结肠黑变病？

结肠黑变病（Me l a n o s i s C o l i ，
MC）是指结肠黏膜固有层内巨噬细
胞含有大量褐色素样物质的一种黏
膜色素沉着性病变 ʪ这是一种非炎
症性ʩ良性且可逆性的疾病ʪ简单来
说，就像肠道比常人更容易Ž吸收ž色
素 ，当色素积累到一定程度时，肠道
就会呈现出Ž黑化ž的现象，因此被称
为Ž黑肠子žʪ值得注意的是，结肠黑
变病在女性中的检出率通常高于男
性 ʪ尽管结肠黑变病本身是一种良
性病变，但它可能引发的一系列症状
仍需我们高度关注ʪ

病因分析

结肠黑变病的主要病因与长期服
用蒽醌类泻药密切相关ʪ蒽醌类泻药
如番泻叶ʩ芦荟ʩ大黄ʩ决明子等，广泛
应用于治疗便秘和减肥产品中ʪ长期
使用这类泻药会导致结肠黏膜上皮细
胞受损，进而引起色素沉积ʪ此外，未
服用泻药的长期便秘患者也可能因为
粪便在肠道内积存时间长，肠道吸收细
菌合成的色素颗粒而患上结肠黑变病ʪ

症状表现

结肠黑变病通常没有特异性症状，
部分患者可能会出现腹痛ʩ便秘ʩ排便
困难及肠梗阻等症状ʪ腹痛主要是由
于肠蠕动异常导致的肠道痉挛；便秘则
与肠功能失调密切相关；肠梗阻则是由

于肠道内容物滞留引起的ʪ需要注意
的是，这些症状也可能是其他疾病的表
现，因此出现相关症状时应及时就医ʪ

诊断方法

结肠黑变病的诊断主要依据内镜
表现ʪ医生会根据肠黏膜色素沉着的
程度，将病变分为三度：ƌ度表现为浅
黑褐色或更浅的类豹纹样变化；ƍ度呈
棕色或深棕色，色素沉着区肠黏膜血管
纹理不易见到；Ǝ度则呈现深褐色或黑
褐色，色素沉着严重，黏膜表层血管纹
理紊乱或消失ʪ

治疗方法

1ǐ停用泻药：一旦确诊，首要的治
疗措施是停用蒽醌类泻药 ʪ一般停
药4到12个月后 ，结肠黑变病可逐渐

恢复正常ʪ
2ǐ饮食疗法：患者应多吃富含膳食

纤维的食物，如香蕉ʩ芹菜ʩ火龙果等，
多喝水，避免进食高脂肪和油炸食品，
以预防便秘ʪ

3ǐ行为疗法：养成良好的排便习
惯，定时排便，减少排便时间；增加体育
锻炼，以促进肠道蠕动，缓解便秘ʪ

4ǐ药物治疗：在医生的指导下，可
使用其他类型的泻药来润滑肠道ʩ软化
粪便ʩ促进结肠恢复正常生理运动，改
善便秘ʪ

5ǐ手术治疗：对于已经合并肠梗阻
的患者，可能需要手术治疗ʪ

预防措施

1ǐ生活饮食调整：定时排便，多摄
入富含纤维素的食物，如新鲜蔬菜ʩ水
果等，增加大便体积，减少便秘次数ʪ

同时，多饮温盐水，以软化大便，保持肠
道正常功能ʪ

2ǐ避免使用刺激性泻药：减少或避
免使用蒽醌类泻药，如果必须使用泻
药，建议选择膨胀性泻药或渗透性泻
药等ʪ

3ǐ微生态制剂的使用：如双歧三联
活菌等，可以改善肠道菌群平衡，缓解
便秘症状，预防结肠黑变病的发生ʪ

注意事项

虽然结肠黑变病本身属于良性病
变，但它与结肠癌之间的潜在联系仍然
值得我们高度关注ʪ国内外的研究已
经提出了一个可能的变化过程：Ž正常
大肠黏膜Ÿ结肠黑变病Ÿ腺瘤性息
肉Ÿ癌变žʪ因此，对于有长期便秘病
史的老龄患者，我们建议他们定期进行
结肠镜检查，以便早期发现并治疗可能

出现的并发症ʪ
总之，虽然结肠黑变病并非一种严

重的疾病，但其症状以及潜在的并发症
仍然需要我们给予足够的重视ʪ通过
采取合理的饮食调整ʩ行为改变以及必
要的药物治疗，我们可以有效地预防和
治疗结肠黑变病 ，从而维护肠道的
健康ʪ

专家总结

随着便秘患者的增多以及结肠镜检
查的普及，结肠黑变病的检出率也在逐
渐增加ʪ然而，需要明确的是，结肠黑变
病的色素沉着是良性的ʩ可逆的，其预后
相对较好ʪ因此，患者朋友们不必过于
担心和恐慌ʪ但值得注意的是，结肠黑
变病往往伴随着结肠息肉ʩ结直肠肿瘤
等疾病的发生ʪ所以，为了您的身体健
康，请务必记得定期进行复查，以便早期
发现并治疗可能出现的并发症ʪ

结肠黑变病üü我们可以战胜它
张乐 蚌埠市中心医院（蚌埠市第三人民医院）内镜中心

经蚌埠市龙子湖区人民政府决定，对蚌埠市龙
子湖区延安路大桥征收项目国有土地上房屋实施
征收ʪ经查，位于该征收区域范围内延安路18栋内
附属两层建筑无产权证明，但现有居民实际使用ʪ
为进一步明晰房屋产权归属，请上述房屋实际所有
人在本公告发布7日内，持本人身份证及有效所有
权证明到龙子湖区延安路大桥征收项目指挥部（龙
子湖区新马路社区）确认房屋所有权ʪ逾期未办理
的，责任自负ʪ

联系人：吴玉立
联系电话：0552Ÿ3057632
蚌埠市龙子湖区延安路大桥征收项目指挥部

2024年11月6日

公 告

因蚌埠市城区污水管网提升改造工程
项目二期施工需要，为保证施工现场道路
安全畅通，保障广大群众出行安全，根据

《中华人民共和国道路交通安全法》等法律
法规，现将相关事项公告如下：

一ʩ施工范围
朝阳路（长盛路Ÿ东海大道）封闭东半

幅一条机动车道ʪ
工农路(光彩二路Ÿ东海大道)封闭西

半幅一条机动车道ʪ
蓝天路(航华路Ÿ兴业街)封闭北半幅

两条机动车道ʪ

龙河路(新淮路Ÿ凤阳路)分段全封闭
车行道ʪ

胜利西路(纬四路Ÿ朝阳路)封闭北半
幅一条机动车道ʪ

新苑南路(新厦路Ÿ兴业街)分段全封
闭车行道ʪ

二ʩ施工时间
1ʩ朝阳路（长盛路Ÿ东海大道）：2024

年11月10日-2024年12月5日；
2ʩ工农路(光彩二路Ÿ东海大道)：2024

年11月10日-2024年11月25日；
3ʩ蓝天路(航华路Ÿ兴业街)：2024年11

月12日-2024年11月29日；
4ʩ龙河路(新淮路Ÿ凤阳路)：2024年11

月15日-2025年1月4日；
5ʩ胜利西路(纬四路Ÿ朝阳路)：2024

年11月10日-2024年12月5日；
6ʩ新苑南路(新厦路Ÿ兴业街)：2024年

11月12日-2024年11月29日ʪ
三ʩ注意事项
施工期间，请广大交通参与者合理选

择出行路线，注意交通安全，服从现场人员
指挥，有序通行ʪ

因施工给您带来不便，敬请谅解ʪ
中铁上海工程局集团有限公司
蚌埠市城乡排水有限责任公司

蚌埠市公安局交通警察支队
2024年11月5日

施工公告
本公司Ž蚌埠市恒泰投资有限公司ž不慎遗失公

章及法定代表人高君印鉴章ʩ销售合同专用章等一套
印章，其中公章及法人印鉴章已于2024年11月6日在

《蚌埠日报》中缝刊登了遗失声明ʪ现本公司郑重
声明：

1ʩ本公司仅对外签订过关于本公司开发的Ž蚌埠
宝业学府绿苑ž项目的房屋建筑类施工合同ʪ

2ʩ本公司从未对外签订任何市政工程类施工
合同ʪ

请广大合作伙伴及社会各界人士周知，谨防假冒ʪ
特此公告ʪ

蚌埠市恒泰投资有限公司
2024年11月7日

公 告

（上接01版）
习近平指出，湖北科教人才优

势突出 ʩ科技创新能力较强 ，要在
推进科技创新和产业创新上开拓
进取ʪ主动融入全国创新链，努力
打造具有全国影响力的科技创新
高 地 ，更 好发挥 科 技 创 新 策 源 功
能 ʪ围绕重点产业强化创新链产
业链资金链人才链融合，加强关键
核心技术研发攻关，构建大中小企
业协同创新机制，提升科技成果转
化水平 ʪ坚持传统产业转型升级
和培育壮大新兴产业ʩ未来产业齐
头 并 进 ，因 地制宜发展 新质生 产
力，打造更多叫得响的品牌ʪ把修
复长江生态环境摆在压倒性位置，
着力建设安全韧性现代水网，全面
推进流域综合治理，坚定推进长江
十年禁渔ʪ

习近平强调，湖北要在全面深
化改革和扩大高水平开放上勇于
探索 ʪ抓好重点领域和关键环节
改革，全面融入全国统一大市场建
设 ，构建更加公平 ʩ更有活力的市
场环境ʪ坚持和落实Ž两个毫不动
摇ž，推动多种所有制经济相互促
进ʩ共同发展ʪ坚持对内对外开放
并重ʩ打造内陆开放高地 ，深化区
域合作，有序优化产业布局ʪ深化
内外贸一体化改革，积极参与高质
量共建Ž一带一路ž，系统提升开放
枢纽功能ʪ

习近平指出，湖北要在城乡融
合发展和乡村全面振兴上奋发有
为ʪ以武汉都市圈为中心，推进长
江中游城市群联动发展 ʪ推进以
县城为重要载体的新型城镇化建
设，发展各具特色的县域经济ʪ扛
牢粮食生产责任，抓实重要农产品

稳产保供 ʪ挖掘特色产业和多种
经营潜力，提高农业发展质量和效
益ʪ巩固拓展脱贫攻坚成果，加快
革命老区振兴发展 ʪ统筹推进基
本公共服务体系建设和基层治理，
扎实做好民生保障各项工作 ʪ深
化 城乡精 神 文 明 建 设 ，推 进 移风
易俗ʪ

习近 平 强 调 ，湖 北 历史文 化
底蕴深厚 ʩ红色资源丰富 ，要在加
强文化资源保护和推动文化创新
发展上担当使命 ʪ系统推进历史
文 化 遗 产 保 护 传 承 和 活 化 利 用 ，
加强长江文明溯源研究和传播展
示 ʪ大 力 弘 扬 大 别 山 精 神 ʩ抗 洪
精神 ʩ抗疫精神 ，广泛践行社会主
义核心价值观 ʪ实施文化惠民工
程 ，积极发展新型文化业态 ，把更
多优质文化产品和服务送到群众
身 边 ʪ打 造 精 品 文 旅 品 牌 和 线
路 ，把 文 化 旅 游 业 培 育 成 为支柱
产业ʪ

习近平指出，要紧紧围绕抓改
革促发展加强党的建设，提振党员
干部干事创业精气神，既勇于开拓
创新又持之以恒抓好落实，既敢拼
敢闯又善于团结协作，努力创造经
得 起 历史ʩ实践 和 人 民 检 验 的 业
绩ʪ加强基层党组织建设，打造坚
强战斗堡垒 ʪ推进党纪学习教育
常态化长效化，驰而不息正风肃纪
反腐，不断巩固发展风清气正的政
治生态ʪ

习近平强调，今年还剩下不到
两个月时间，各项工作特别是经济
工作要进一步抓紧抓实，努力实现
全年经济社会发展目标ʪ

何立峰及中央和国家机关有关
部门负责同志陪同考察ʪ

服务贸易展区的很多展品虽然
Ž看不见ž，但现场体验感同样满满，
含金量颇高ʪ正在举行的第七届进
博会上 ，四大会计师事务所ʩ外资银
行ʩ欧洲港口ʩ船公司等一批头部服
贸企业带来各具特色的服务，成为中
国扩大高水平对外开放的生动写照ʪ

在服贸展区，记者见到了德国汉
堡港营销协会首席执行官马特恩 ʪ
他介绍 ，本届进博会 ，汉堡港重点展
示其可持续运输解决方案ʩ岸电运行
情况和国际能源枢纽潜力ʪ

Ž中国是汉堡港最大的市场 ，在
汉堡港装卸的集装箱中每三个就有
一个来自或将运往中国ʪž马特恩告
诉记者 ，Ž汉堡港已连续七年参加进
博会，我们始终密切关注中国的进出
口和港口行业的动向，来到进博会对
掌握这些情况非常重要ʪž

距离汉堡港展位仅十多米，便是
中国远洋海运集团的展区ʪ巧合的
是，中远海运欧洲公司的总部就在汉
堡，两家公司也有不少业务往来ʪ

将一批光伏产品从上海洋山港
运输至西班牙马德里，中远海运能提

供几种物流方案？在展区点击Ž中远
海运欧洲区域全程物流供应链解决
方案模拟系统ž的大屏幕 ，就能知道
答案ʪ

Ž从海运支线网ʩ欧洲内河支线
网ʩ铁路运输网ʩ中欧班列营销网ʩ空
运网到海外仓，我们实现了不同运输
方式在欧洲腹地的无缝衔接ʪ未来
还将利用物联网ʩ大数据ʩ人工智能
和区块链等技术，更好实现精准协
同ʪž专程从汉堡来到上海参会的中
远海运欧洲公司行政部负责人马江
峰告诉记者ʪ

记者了解到 ，今年 ，中远海运组
织比雷埃夫斯港务局 ʩ钻石快航公
司ʩ英国水晶物流公司等16家相关境
外企业参展ʪ不仅展台面积名列前
茅，展陈方式也十分吸引眼球ʪ

平结ʩ双套结ʩ缩帆结ƀƀ穿着
藏蓝色制服的中远海运海员张伟快
速打出各种水手结，博得在场观众阵
阵掌声ʪ

Ž这次进博会 ，中远海运承运了
70%以上的入境产品，为120多个国家
和地区的1300多家参展商提供了服
务ʪ作为一名集装箱船船员，我能来
到进博会这个进口货物的Ż海洋 ż，感
到无比自豪ʪž张伟说ʪ

在服贸展区金融服务区域，多家

外资金融机构已经连续七年参展 ʪ
渣打银行今年带来了一系列连接全
球市场的创新方案，包括覆盖全球34
个市场的跨境人民币解决方案ʩ数字
化司库管理等ʪ

Ž通过前六届进博会，渣打共接触
了约5000家有进出口需求的中小企
业，实现了广泛的银企合作ʪž渣打银
行（中国）有限公司行长鲁静说，今年
还将与多家中外资企业签署战略合作
协议，重点加强在跨境联动ʩ可持续发
展ʩ科技创新等领域的银企合作ʪ

在另一位进博Ž全勤生ž星展银
行 的 展 台 ，Ž科 技 金 融 ž成 为 推 介
重点ʪ

Ž中国非常重视科技创新 ，越来
越多的科技创新企业参与今年的进
博会就是证明ʪž星展银行（中国）有
限公司企业及机构银行业务部负责
人郑秀凤说 ，Ž星展银行在华的战略
重点之一是服务高端制造ʩ能源转型
和电动汽车等行业，我们以新经济团
队为核心 ，利用星展在亚洲的生态
圈，助力中国科创企业发展ʪž

太古集团是Ž进博新生ž，首次参
展 就 一 口 气 订下了 4 0 0 平方米 的
展位ʪ

步入一间裸眼3D房间，瞬间便如
置身于太古全新的商业综合体项目

Ž北京太古坊žʪ太古此次在进博会
展示了位于中国内地的多个全新投
资项目 ，Ž北 京 太 古坊 ž便是其中
之一ʪ

在展位中央，厦门太古翔安国际
机场维修基地的沙盘吸引了众多观
众，点击沙盘旁边的屏幕 ，便可详细
了解飞机维修业务ʪŽ这个维修基地
是太古旗下港机集团的单笔最大投
资，预计将于2026年底投入运营ʪž太
古中国区主席蒋意达说，希望通过进
博会这个平台，更好地共享中国高质
量发展机遇，开拓发展新空间ʪ

多位受访嘉宾认为，进博会的举
办有助于扩大市场准入，推动世界经
济更加开放包容ʩ富有活力ʪ

Ž进博会一方面为各国企业提供
了重要的展示平台，帮助它们更紧密
地拥抱中国市场 ；另一方面也将先进
的技术ʩ经验和创新理念引入中国 ，
助力中国产业转型升级ʪž安永中国
主席ʩ大中华区首席执行官陈凯说ʪ

透过进博会这个窗口，中国观世
界，世界亦看中国ʪŽ中国正以更加开
放的姿态欢迎全球投资者，为全球经
济注入更多活力ʪž德勤中国主席蒋
颖说 ，Ž我们已签下了第八年的进博
之约，将续写德勤的非凡进博之旅ʪž

新华社上海11月6日电

服贸企业搭上Ā进博快车ā
新华社记者 任军 刘杨

郑钧天
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